

25 Jahre im Gemeinderat



Für 25-jährige Zugehörigkeit zum Gemeinderat wurde Ratsmitglied Manfred Müller in der Gemeinderatssitzung am 17. Juni ausgezeichnet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider überreichte im Auftrag des Gemeinde- und Städtebundes eine entsprechende Ehrenurkunde sowie ein Buchpräsent der Gemeinde. Er sprach dem Geehrten Dank und Anerkennung aus und würdigte seine Verdienste um das Gemeinwesen. Glückwünsche kamen auch von den Ratskollegen. Manfred Müller dankte für die Auszeichnung und sicherte zu, auch weiterhin das Mutterstadter Ortsgeschehen mit Interesse zu begleiten.

(Amtsblatt vom 26. Juni 2008)

(Text und Bild: Gunther Holzwarth)